

Ordentliche Sitzung des Fachschaftsrates

Protokoll vom 25. Mai 2016

Beginn: 17:32 Uhr
Ende: 21:19 Uhr
Sitzungsleitung: Marlene Mertens
Protokollant: Steffen Leps

Anwesend:

David Lepach [DL] David Waltschew [DW] Kai Davidowski [KD]
Marlene Mertens [MM] Max Winkler [MW] Sascha Haßler [SH]
Steffen Leps [SL]

Abwesend:

Tobias Pabst [TP]

Gäste:

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

- Begrüßung aller Anwesenden durch die Sitzungsleitung
- Von 8 ordentlichen Mitgliedern des Rates sind 6 anwesend.
- Der Rat ist damit beschlussfähig .

TOP 2: Ergänzungen zur und Genehmigung der Tagesordnung

- GI in TOP 15: Öffentlichkeitsarbeit

TOP 3: Nächster Sitzungstermin

- Fr, 10.06.2016, 15:30Uhr

TOP 4: Moderation zur nächsten Sitzung

- [SL] übernimmt Moderation

TOP 5: Genehmigung von Protokollen

- Abstimmung des Protokolls der Sitzung vom 10.05.2016
 - ↔ mit [2|1|3] angenommen
- Protokolle vom 24.2. und 29.3. sollen erneut überlesen werden

TOP 6: Finanzen und Finanzanträge

- Finanzordnung in Arbeit [SL]
- Angebote für Regale werden nachgereicht → [MW]
- [SH] beantragt 50EUR für Anschaffung eines neuen Routers, für das Büro
 - ↔ mit [6|0|0] angenommen

TOPneu 7: Veranstaltungen

- Retrospektive PGP
 - « [DL] kommt um 18:07 Uhr
 - ↔ Der Rat ist mit 7 von 8 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig .
 - ca.50 Leute
 - StepStone hat sich Entschuldigt, es kam was dazwischen
 - bis auf Planungsengpässe lief es gut
- [SL] kümmert sich um Küchenzugang für FSR IMN Zuse-Bau 2.OG
- HSSF 08.06
 - Beginn: 15:00Uhr
 - Ende: 22:00Uhr
 - wir verkaufen Pizza
 - Standort steht noch nicht fest
 - je FSR 5 Helfer zum Auf- und Abbau gesucht
 - alle sind da, [KD] erstellt Zeitplan
 - [MW] organisiert Spiel
- Spieleabend 17.06
 - Brett-Spiel-Kultur ist informiert und hat zugesagt
 - [SL] kümmert sich um Raumplanung
 - [SL] macht Plakat

- Getränke werden verkauft
- Knabberzeug muss gekauft werden
- Plakate für 10EUR
- Filmabend 23.06
 - Verantwortlicher: [MM]
 - Quentin-Tarantino-Abend
 - Plakate für 10EUR
- Ersti-Tage
 - Verantwortlicher: [SH]
 - Eindruck: FSR kann nicht mitbestimmen
- Bücherbasar, läuft [SL]
 - Verbindung mit Nikolaus-Brunch möglich
 - « [SH] geht um 18:57 Uhr
 - ↔ Der Rat ist mit 6 von 8 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig .
 - « [SH] kommt um 18:58 Uhr
 - ↔ Der Rat ist mit 7 von 8 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig .
 - Billig verkaufen, Verschenken, Tauschen → wird geklärt, wenn alle Bücher da sind
- für neue Veranstaltungen bis zur nächsten Sitzung Zahlen bereitstellen
 - CERN, ist in Arbeit [SL]
 - Netzkongress, ist in Arbeit [DL]
 - GamesCom, ist in Arbeit [MM]
 - Meinungsbild ob eine Fahrt zur GamesCom sinnvoll ist
 - ↔ [0|3], das heißt alle sind dagegen
- didact, Salzburg, 22.08-03.09. → [MM]
- Tournament Night (Evening) → [MW]
 - nichts Neues
- [MM] beantragt Pause
- ohne Gegenrede
- Pausenbeginn: 19:20Uhr
- Pausenende: 19:30Uhr

TOP 8: Hochschulpolitik

- Statement 2025
 - nicht nennenswert Kritik auf facebook
 - [DL] beantragt Meinungsbild das Statement in der jetzigen Form zu verteilen
 - ↔ [4|0], das heißt alle Abstimmenden sind dafür
- Hochschulversammlung
 - [MW] war 1h da
 - Ziele erfüllt
 - 1607 Erstis
 - Ziel 70% MINT, 30% Gesellschaftliche
 - erreicht 75% MINT, 25% Gesellschaftliche
 - Folien gibt es im Intranet

TOP 9: StuRa

- letzte Sitzung: 18.05.2016
- Rektorin war zu Besuch
 - Ausbau von StudiFit
 - Ausbau der Bibo
- [MW] ist HoPo-Referent
- nächste Sitzung: 01.06.2016

TOP 10: Gremien

- nicht Neues

TOP 11: Forum und Webseite

- Wünsche, Anregungen zur neuen Website der HWTK, Termin 2.Juni 12:00Uhr, G330

TOP 12: Studentisches Material

- Beschriftung Stahlschränke → [TP]
- Büromaterial wurde in die Stahlschränke gepackt

TOP 13: Computerpool, Technik und Büro

- Finanzantrag auf neue Servertechnik bei StuRa
- Neuigkeiten Server
 - FTP läuft
 - * Protokolle werden nicht mehr herum geschickt sondern liegen auf dem FTP bereit
 - Kontaktverzeichnis
- [SL] schreibt Hausmeister zwecks Entsorgung von Desy und alten Drucker
- Hocker im Büro wird in Z131 gestellt
- Liste über Inventar >150EUR → [MW]
- [SL] kümmert sich um Umgestaltung von Z131
 - abgehängter Stromanschluss für Z131 beantragt
- Öffnungszeiten sollten eingehalten werden
- neue Bürostühle beim FakRat beantragt

TOP 14: Öffentlichkeitsarbeit

- Material zur eigenen Werbung, Liste zur nächsten Sitzung → [MM] und [DL]
- GI (Gesellschaft für Informatik)
- [SL]: Ist der FSR bereit für eine Zusammenarbeit mit der GI?
 - ↔ mit [6|0|1] angenommen

TOP 15: Sonstiges

- Foto für Ersti-Kalender
- Erstellen eines FSR Discord Channels
- Grillstellplatz

Sitzungsende: 21:19 Uhr